



Sozialdemokratische Partei Deutschlands
SPD-Fraktion in der Stadtvertretung Norderstedt

Stadtvertretung
-Im Hause-

26.09.2023

Änderungsantrag zum TOP 20

Die Stadtvertretung möge beschließen:

Der erste Absatz wird durch folgenden Absatz ersetzt.

1. Die Verwaltung wird beauftragt zum vorliegenden Regionalplanentwurf, Planungsraum III, für die Belange der Stadt Norderstedt folgende Stellungnahme abzugeben.

Die westliche Erweiterung der Siedlungsachse wird nördlich der Straße Halloh auf den ursprünglichen Verlauf der Siedlungsachse zurückgeführt.

Begründung:

Für die mögliche nördliche Erweiterung des Nordports reichen die Flächen zwischen Ohechaussee und Halloh aus. Zum jetzigen Zeitpunkt ist nicht abzusehen, dass eine nördliche Erweiterung des Nordports über die Straße Halloh hinaus notwendig sein wird.

Für die SPD-Fraktion

Nicolai Steinhau-Kühl

